

Succès sur les routes bernoises pour le FFFH

Cinéma La 6e édition du FFFH Itinérant a enregistré un record, avec 2041 participants dans le canton de Berne.

La sixième édition du Festival du film français d'Helvétie Itinérant a battu son propre record: 2041 participants ont été accueillis lors de cette édition 2025, dépassant ainsi le succès de la 21e édition du FFFH hors jubilé.

Depuis sa création, en 2020, le projet poursuit sa mission de faire voyager le cinéma français et francophone dans les régions alémaniques du canton de Berne et de renforcer son impact grâce à la médiation culturelle. Soutenu par le Canton, plusieurs Communes et le fonds culturel de la Banque cantonale bernoise, le FFFH Itinérant est mené en collaboration avec le Forum du bilinguisme.

Cette année, trois nouvelles étapes ont été ajoutées au calendrier: Lyss, Lenk et Anet (Ins). Les deux dernières séances, prévues à Anet, le 10 décembre, affichent déjà complet. Au total, 13 séances scolaires et deux avant-premières ont permis de faire découvrir le cinéma français à des élèves germanophones dans tout le canton.



Au total, 13 séances scolaires et deux avant-premières ont permis de faire découvrir le cinéma français à des élèves germanophones dans tout le canton.

archives

gnau, Laupen, Lenk, Thoune, Worb et Anet.

Trois nouvelles étapes et une affluence record

Pour beaucoup d'élèves, c'était l'occasion de découvrir un film en français pour la première fois. Les courts-métrages francophones ont été particulièrement appréciés, accompagnés d'ateliers interactifs animés par des modérateurs externes, tels que le journaliste et critique de cinéma Matthias Lerf ou le réalisateur Laurent Wyss. Ces séances ont permis aux élèves de présenter et d'évaluer les films, tout en débattant des thématiques abordées.

Les séances publiques ont également rencontré un franc succès, notamment avec l'avant-première du film «C'était mieux demain» de Virginie Millereau. Déjà acclamée lors du FFFH, en septembre, cette comédie a séduit le public en mêlant humour et réflexion sur l'évolution des rapports de genre et des mentalités. c-fga

«Petites histoires du quotidien» de Soeur Myriam

La vie est parfois dure. La vie est souvent belle. Chaque jour réserve des surprises et des rencontres qui peuvent être étonnantes. Chaque être humain est une histoire sacrée. Toutes les histoires racontées ici sont véridiques.

Dans mon travail au supermarché (4)

Dans mon agenda, je note au crayon les rendez-vous importants. Chaque soir, j'y relève les petits événements de la journée, au stylo cette fois. Je dessine une étoile ou une petite fleur à côté des événements heureux: Je cueille les fleurs du quotidien. En voici quelques-unes.

Pour commencer ma journée de travail, je franchis la porte d'entrée du personnel et un long couloir me sépare de l'ascenseur qui conduit aux vestiaires. Parfois, la porte de l'ascenseur se referme devant mon nez: le/la collègue n'a pas fait attention ou n'a pas eu la patience d'attendre. Première fleur de la journée: quand une collègue m'attend et m'accueille pour prendre l'ascenseur. MERCI! Au rayon textile, je passe pas mal de temps à mettre de l'ordre, à replier les tee-shirts dépliés, à ranger ce que les clients ont sorti des emballages. Les moments d'agacement alternent avec de belles rencontres.



Un homme avec un sac à dos s'approche. Du sac à dos partent deux «tuyaux» reliés à son nez. Ce monsieur vit constamment avec l'oxygène. Il me dit: «Je dois acheter des sous-vêtements. Je ne voulais plus en acheter parce que je pensais mourir bientôt. Mais voilà, je suis toujours en vie.» Son sourire me dit la joie de vivre retrouvée et partagée. MERCI!

Une collègue vient me chercher pour aider une dame âgée en fauteuil roulant. Madame A. a 101 ans et fait avancer son fauteuil roulant à l'aide de ses

pieds. Elle a noté sa liste de courses sur sa vieille machine à écrire, pour ne rien oublier! Le courage et la ténacité de cette femme me font du bien. MERCI!

Le service clients m'appelle au téléphone et m'envoie au rayon des poudres à lessive. Un homme accompagné d'une petite fille cherche quelque chose pour enlever les taches qu'a faites sa fille sur le canapé du salon. C'est un étranger qui s'exprime dans un allemand appris à l'école. Quand je lui demande comment s'appelle sa fille, un sourire éclaire son visage, il regarde avec amour la petite et me répond: «Ma fille s'appelle Soleil.» MERCI pour Soleil et son papa! Je croise le gérant du magasin. Il me tend la main et me demande comment ça va. C'est une poignée de mains chaleureuse et la question va au-delà d'une simple formule de politesse. S'ensuit un petit échange. MERCI pour chaque poignée de main et chaque échange vrai. J'ai lu quelque part: «Les gens reconnaissants sont des gens heureux.» Je suis heureuse en cueillant les fleurs du quotidien.

Les «Petites histoires du quotidien» sont disponibles en ligne sur: <https://www.atramenta.net/m/lire/petites-histoires-du-quotidien/97525>



Quand s'éteint la plus belle des lumières,
Les yeux sont inondés de larmes.
Ô douce maman,
ton âme veille sur nous,
ta vie ne fut qu'amour et dévouement.
Merci pour tout ce que tu as donné.

Avec amour et gratitude, dans une grande tristesse nous vous faisons part du décès de notre très chère et regrettée

Janine Benoit-Dumoulin

qui s'est endormie sereinement à l'âge de 93 ans.

Font part de leur peine :
Ses filles :

Monique et son compagnon Bernard ;

Line ;

Séverine et son mari Tyson ;

Valéry et sa compagne Alexandra avec Raphaël ;

Damien et son épouse Libânia ;

Michaël et son épouse Aurélie ;

Stevan et Isiah ;

Elie et Charlie ;

Solange ;

Yvette ;

Ainsi que les familles parentes et amies.

Les adieux auront lieu en l'église de Vauffelin le vendredi 5 décembre 2025 à 14h00.

Adresses de la famille : Monique Zaugg-Benoit, Le Moulin 13, 2732 Loveresse
Line Wirz-Benoit, Le Côté 20, 2606 Corgémont

Nous remercions particulièrement SOINS & ACCOMPAGNEMENT24, Monsieur Van Hieu Do et son équipe ainsi que la Dresse Servent pour leurs bons soins.

Romont, le 1er décembre 2025

Il ne s'agit pas de changer quoique ce soit, mais de ne s'accrocher à rien et d'ouvrir les yeux et le cœur.

Jack Kornfield

Cet avis tient lieu de faire-part.

Réception des avis mortuaires

du dimanche au vendredi jusqu'à 17h00

courriel: avismortuaires@journaldujura.ch

Renseignements: Gassmann Media SA - Place Robert-Walser 7 - 2501 Bienne

Tél. 032 344 83 83

Nous avons la tristesse d'annoncer le décès de

Janine Badertscher-Wust

qui s'est endormie paisiblement, entourée des siens, dans sa 90e année.

Sont dans la peine

Ses enfants :

Blaise et Séverine

Catherine et Alexandre

Nicolas et Nathalie

Christophe et Sophie

Ses petits-enfants :

Guillaume, Camille, Clovis, Mathilde, Cloé, Inès

Ses enfants de cœur :

Hugues, Isabelle et Didier et leur famille

Ses sœurs et son frère :

Hélène Wust, Françoise Wust, Raoul-André Wust

ainsi que les familles parentes et amies.

La cérémonie aura lieu le samedi 6 décembre à 13h30, en la collégiale St-Germain à Moutier, suivie de l'incinération.

Janine repose au pavillon du cimetière de Chalière à Moutier.

En son souvenir, vous pouvez faire un don en faveur du Centre Social Protestant Berne-Jura,

CCP : 25-6651, Iban CH44 0900 0000 2500 6651 8

Nous adressons nos chaleureux remerciements à Mme Pozner et à l'ensemble du personnel du Home Les Bouleaux à Corgémont pour leur bienveillance envers notre maman.

Adresse de la famille : Nicolas Badertscher, Rue des Prés 11, 2740 Moutier

Moutier, le 2 décembre 2025